

# Flujo de turistas creció 21.6% en setiembre

El flujo de turistas extranjeros a nuestro país aumentó 21.6% en setiembre de este año, comparado con similar mes del año anterior. La cifra obtenida el mes pasado fue de 81,398 visitantes, mientras que en setiembre del año pasado se registraron 66,916 personas que llegaron al Perú, según Reuters.

■ Durante los nueve meses de este año arribaron a nuestro país 713,625 turistas foráneos respecto de los 608,680 extranjeros que llegaron durante el mismo lapso de 1998, lo cual significa un incremento de 17.2%, según un reporte del Ministerio de Industria y Turismo.

El Gobierno tiene como meta sumar 900,000 turistas al cierre de este año y, según el ministerio, si la tendencia sigue positiva podría superarse esa proyección. En 1998 la afluencia de turistas al-

canzó 819,530 personas, frente a 746,599 visitantes registrados en 1997.

Según informó el viceministro de Turismo, José Miguel Gamarra, entre setiembre de 1998 y agosto de este año el flujo turístico

co alcanzó 910 mil visitantes extranjeros. También estimó que entre enero y setiembre el turismo habría alcanzado una tasa de crecimiento de aproximadamente 17% (*Gestión* 05.10.99).

